
 

 

 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２６年２月７日 

 

 

 ～佐々木 正知～ 

 

  ２月の環境整備点検はスズキアリーナ福山南からスタートしました。 

 朝早くからみなさん力を合わせて環境整備に取り組んでいました。今回、私とキュート藤井さんはアップガレージ 

 方面周りということでアリーナ南のチェック後に東岡山へ向かいました。 

 各店状況を下記します。 

 

アリーナ福山南 工場から見える窓の棚をそろえるか取った方が良い 

ＵＰ東岡山 オープン前でしたが、開始まで時間がかかった。のぼりやＰＯＰで店内を賑やかにした方が良

い。外ののぼりをそろそろ交換して下さい。ピットのラインがはがれかけている 

ＵＰ姫路 １２０点満点２ヶ月連続おめでとうございます。タクシーを降りるのを待ち構えて５人挨拶は

すばらしい！ 

ＵＰ神戸西 待ち合いイスを歯医者風にしたら良い。Ｐサインのエアーポールを２本追加 

 

 

 ～藤井 勇介～ 

 

 ＵＰ東岡山 

  前回見た時より整理されていて点検しやすかった。カウンターの場所が変わっていたり、２Ｆもスッキリしていた。 

  出入り口の窓ガラスにてテープ跡が残っていたのは残念でした。バックヤードもスッキリしていて物が取りやすそ 

  うでした。 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

１月 １２月 

１ ＵＰ-Ｇ 姫路 １２０ １２０ ８５ 

１ ルノー １２０ １２０ １１０ 

１ 神辺 １２０ １２０ １０５ 

１ 府中 クイック車検 １２０ ８５ １１５ 

１ コバック 福山 １２０ ９０ １０５ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １２０ １２０ 

１ フロンテ サービス １２０ １１０ １１０ 

８ 府中 フロント １１５ １００ １１０ 

９ コバック 福山南 １１０ １１５ １０５ 

９ キュート １１０ １０５ １１５ 

９ フロンテ 西ショールーム １１０ １１０ １１５ 

９ 両備三菱 １１０ １２０ １２０ 

１３ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １０５ １１０ １０５ 

１３ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １０５ １１０ １００ 

１５ アリーナ 福山南 １００ １２０ １００ 

１６ 府中 営業 ９５ １１０ １１０ 



 

 

ＵＰ姫路 

 

  店内が明るくて、活気がありました。掃除もしっかりされていてカウンター後ろの棚などキッチリ整理されていて 

  見やすかったです。駐車場は、前回タバコの吸殻が結構落ちていましたが、今回チェック項目には無かったですが、 

  綺麗でした。特にホイールズの２ＦがすごくスッキリしていてＰＯＰも見やすかったです。 

 

 

ＵＰ神戸西 

 

  人数が少ないにもかかわらずしっかり掃除ができていました。床が特に綺麗でツルツルでした。トイレも綺麗でし 

  たが、男子トイレの便器が割れていたので早めに直してください。１Ｆのタイヤコーナーも綺麗で分かりやすく、 

  ディスプレイが統一されていたのでお客様目線で見ても見やすかったです。 

 

 

 

 

 

 ～小川 實～ 

 

  １月のＵＰ-Ｇに続き、今月も府中方面をルノー畦崎さんと点検させて頂きました。 

ルノー いつもながら隅々まで非常にキレイに仕上げてありました。 

神辺 さすが神辺店と思えました。メンバーの方々の力の入れようが伝わってくるようでした。 

両備三菱 １２０点３回連続への挑戦とは知らずに邪魔をしていまいましたが、ほんの少し出入り口の

ガラスの手の届かないような上部に汚れが偶然見えてしまいました。他は申し分ありません

でした。 

府中営業 広い店内を隅々までキレイに仕上げてありましたが、掃除の後でも髪の毛等はあると思える

し再々チェックがあれば良かったのではないでしょうか。 

府中フロント 店の内外ともにキレイに仕上げてありました。仕事中の忙しい時間でもあったのでしょうか。

最後の最後で掃き残しがあったようです。忙しくても再度の確認を・・・ 

府中クイック車検 工場内に溢れんばかりの入庫があり、大変忙しい中、後藤さん点検に同行ありがとうござい

ます。各部とも環境整備の結果がよ～く現れていました。 

 

 

 

 

 

 ～畦崎 由希子～ 

 

  ２月環境整備点検者として回らせて頂きありがとうございました。 

 

 ルノー・・・全体的にきれいですが、細かい所まで再確認する必要があるなと思いました 

 神辺・・・店内はもちろん外もゴミひとつなくきれいでした 

 両備・・・ポップ表示がとても分かりやすいと思いました 

 府中営業・・・机の上がすっきりしてきれいでした 

 府中フロント・・・トイレがきれいでした 

 府中クイック・・・テプラ表示が分かりやすいと思いました 

 

 寒い中大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 ～佐々木 洋通～ 

 

  スタートはアリーナ福山南、朝一番なので早くから来て頑張っていました。トイレのノズルの出し方が舟橋君が 

 知らなかったので清掃していませんでした。大変惜しいです。 

 コバック南はトイレのサンの所を拭き忘れており、これまた惜しかったです。 

 キュートはみんな元気で店の雰囲気も良く、実績が上がっている感じがしました。道路に大きなゴミがあり、これも 

 惜しかったです。 

 コバック福山は床もワックスかけしてあり、店内とてもキレイでした。１２０点おめでとうございます。 

 フロンテ西ショールームは展示場が広いのによく掃き掃除してあり、大変頑張っている感じがありましたが、こちら 

 もトイレのノズルの出し方が分からなかったらしくノズルがドロドロに汚れていました。次回は大丈夫でしょう。 

 フロンテ東ショールームは女性スタッフが大変頑張って頂き、連続３回１２０点おめでとうございます。すばらしい。 

 特に赤木さんの経営計画資料で達成した所は赤字、未達は黒字に色分けしてあり、一目でよく分かりよかったです。 

 フロンテサービスも作業ストールもキレイだし、テプラ表示もたくさんしてあり、どこに何があるかよく判るように 

 なっています。１２０点おめでとうございます。 

 

 各拠点全員一生懸命取り組んでいて良い点検でした。 

 

 

 

 

 

 ～晋川 和也～ 

 

  福山方面の点検へ同行させてもらいましたが、今日はトイレのウォシュレットノズルやドアの埃などちょっとした 

 ところでバツになってしまった箇所がありました。 

 ただどの店舗も入った瞬間にきれいにされていると思ったし、とてもスタッフが元気で活気があったのでよかったと 

 思います。 

 次は指摘があった箇所は改善されていると思うので、その店舗も改善されていると思うので、その店舗も満点が取れ 

 ると思います。 

 点検させてもらって自分の部署も取り入れた方がいいと思うところもあったので、しっかり改善していきたいと思い 

 ます。 

 


